



Information der Bayerischen Landeskammer der Psychologischen Psychotherapeuten und der Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeuten zum Volksentscheid Nichtraucherschutz

Am Sonntag, 4. Juli 2010, wird in Bayern der Volksentscheid zum Nichtraucherschutz durchgeführt. Ziel des Volksentscheids ist die Förderung des Gesundheitsschutzes durch eine rauchfreie Gastronomie. Alle wahlberechtigten Bürger/innen Bayerns können sich an dieser Abstimmung beteiligen.

Die Psychotherapeutenkammer Bayern (PTK Bayern) setzt sich für wirksame Maßnahmen zur Verhinderung von psychischen und körperlichen Krankheiten ein – und unterstützt deshalb zusammen mit vielen anderen Organisationen bei dem Volksentscheid über ein bayerisches Nichtraucherschutzgesetz den Gesetzentwurf des angenommenen Volksbegehrens. Es geht darum, sowohl Gäste und Angestellte in der Gastronomie vor den Schäden des Rauchens zu schützen, als auch die Zahl der Neuraucher vor allem bei Kindern und Jugendlichen zu vermindern und Rauchern die Beendigung ihrer Nikotinabhängigkeit zu erleichtern. Dieser Volksentscheid ist ein wichtiger Schritt für die Verbesserung des Gesundheitsschutzes.

Wir bitten alle bayerischen Mitbürger/innen, sich an der Abstimmung zu beteiligen und das Anliegen des Volksentscheides zu unterstützen.

Bayerische Landeskammer der Psychologischen
Psychotherapeuten und der Kinder- und
Jugendlichenpsychotherapeuten
St.-Paul-Straße 9
80336 München
Tel. 089 / 51 55 55-0
Fax 089 / 51 55 55-25
info@ptk-bayern.de
www.ptk-bayern.de